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"2014,. Año de los Tratados de Teoloyucan."

ACTA DE LA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN

DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las once horas con cinco minutos del día treintaiuno de enero
de dos mil catorce, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Plenos del Palacio de Justicia
del Poder Judicial del Estado, ub.icado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia Centro, de esta Ciudad
Capital, los integrantes del Comité de Tecnologias de la Información del Poder Judicial del Estado,
siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado (Consejero de la Judicatura y Presidente del Comité), Lic.
Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra (Consejera de la Judicatura), Lic. Juan Carlos Miranda
Cuevas, (suplente del Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios), Lic. Estela Teresita Carranco Hernández
(Directora General de Administración), C.P. Martín Bernal Abarca, (Director General de Finanzas y
Planeación), Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de Tecnologías de Información y Secretario del
Comité) y el Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de Ingeniería de Software) para llevar a cabo la
Primera Sesión Extraordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación de la orden del día
3. Análisis de los proyectos de software para 2014.
4. Asuntos generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe
quórum legal para realízar la sesión de Comité, por lo que el Dr. Hernández Tirado procedíó a
declarar abierta la presente sesión.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden
del día la cual fue aprobada por íos integrantes del Comité.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Dr. Hernández Tirado otorgó la palabra al C.P.
Martín Bernal quien mencionó que platicaron con las áreas dependientes de su Dirección y
observaron que el "Sistema de Estadística Jurisdiccional" puede contener los datos que se solicitan
en el "Sistema Estadístico para el Registro de las Órdenes de Protección Solicitadas y Otorgadas
por los Órganos Jurisdiccionales" y el sistema de "Generación de Estadísticas Sobre Delitos de
Violencia Familiar, Feminicidio, Violación", solicitados por la Coordinación General de la
Administración de los Juzgados del Sistema Penal Acusatorio y la Dirección de Fondo Auxiliar
solicitó un "Sistema de Conciliaciones Bancarias" aclarando que se puede omitir debido a que el
despacho que vendió el sistema PROGRES está preparando una aplicación que conectará la
contabilidad con la elaboración de cheques y conciliaciones, los demás sistemas si se tendrán que
elaborar. El C.P. Martín Bernal mencionó cto a las propuestas que realizó la Dirección de
Tecnologías en la sesión anterior y I puso a cons' eración de los integrantes, relativo al recurso
presupuestal que se requiere para ontratar la elab ración de íos proyectos por algún despacho
externo, el cual no está presupue tado, por lo anteri r propuso que se puede reorientar algunos
recursos financieros que corresp ndan a la Direcció de TeetíÓl ías. La Lic. Teresita Palacios
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tomo la palabra para indicar que el acuerdo fue que las Direcciones Generales de Finanzas y
Planeación y la de Administración verificaran con sus áreas cuales de sus proyectos se deben
elaborar. De la Dirección de Planeación y Finanzas ya indicó que se deben coordinar las peticiones
del la Lic. Elizabeth Rodríguez al sistema de estadística y el sistema de conciliaciones se excluye,
por la razón expuesta, a continuación le otorgará el uso de la palabra a la Lic. Teresita Carranco y
después se analizará la opción de recurso presupuesta!. La Lic. Carranco intervino para indicar que
todos los sistemas que solicitan sus áreas son necesarios. La Lic. Palacios sugirió que la Lic.
Carranco y el Ing. Novoa se reúnan con el Arq. Isaías González para definir la cantidad de salas
que se construirán y elaborar un presupuesto, además comentó que platicó con el Lic. Jesús
Estrada y le mencionó que hay posibilidades de solicitar recursos de SETEC para equipamiento, por
lo que solicitó reunir la documentación y verificar donde se aplicaran esos recursos y en base a esta
posibilidad se puede considerar factible la contratación del despacho externo para elaborar los
proyectos en un año, propuso plantear al Consejo la contratación de alguna empresa para elaborar
los sistemas. El C.P. Martín Bernal sugiere respetuosamente que para la contratación del despacho
se analice de cual partida se pueden disponer los recursos a fin de terminar los proyectos en el
tiempo estipulado. El Ing. Novoa mencionó que el equipamiento de las salas de audiencia no se
adquirirá en próximas fechas, debido a que falta la construcción de los edificios, por lo que se
pueden tomar esos recursos y cuando se sepa la cantidad de recurso que otorgará SETEC, realizar
las gestiones necesarias para trasferir e ingresar recursos adecuadamente. El C.P. Martín Bernal y
el Ing. Novoa se reunirán el martes 04 de febrero a las 12:00 horas. El Ing. Novoa solicitó al C.P.
Bernal las partidas presupuesta les a las cuales se pueden acceder con el monto a fin de poder
analizarla, además de las partidas enviará los capitulos 2000, 3000 y 5000.
EL Ing. Novoa preguntó al C.P. Bernal si platicó con la Lic. Elizabeth Rodríguez para saber si está
de acuerdo con la inclusión de sus sistemas en el sistema de estadística. El Ing. Novoa buscará a la
Lic. Elizabeth para realizar una reunión a fin de saber si está de acuerdo con esta alternativa.
El Ing. Novoa mencionó que respecto a los datos que debe incluir el Sistema de Estadística
Jurisdiccional solicitó conocer y analizar el sistema dellNEGI a fin de que los pueda contemplar.

En desahogo del cuarto punto del orden del día, se deja constancia de que no hubo asunto alguno
que tratar.

No habiendo ningún otro asunto que tra1~~~~ aSistentes flr aron esta acta para los efectos legales
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Esta foja pertenece al Acta de la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de TecnoJogias de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha treintaiuno de enero de dos mil catorce,
constante de 3 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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